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Tante lepersone intervenute all'itu:ontro III tenIro sociilIe MezzoMiglio

Il futuro dell'ex Deltafina
Avvit:endtRnenti tWlla ida negli istituti epassaggi digrado

Scuole, i'ituovi dirigenti
BASTIA UMBRA la.g,) . Sono state 150 persone
circa quelle intervenute alla riunione pubblica che
si ètenuta presso il centro sociale Mezzo Mislio per
discutere ancora di area ex Ddtaflna, 10 scopo
de~'assemblea era in prim'ordine quello di infor
mare la cittadinanza circa quello che sarà il proget
to che l'amministrazione ha approvato per l'area
Giontella e come cambierà in merito a questo la
vila della cittadinanza. Quanto la maggior parte dei
cittadini presenti alla riunione ha rilevato è che "in

merito ad una serie di scelte che sembrano andare
afavore di interessidi pochi individui si mettono in
secondo piano una serie di contraddizioni che si
anchanno acreare in termini di sviluppo urbanisti
co, economico, sociale, nonchè sulla qualità globa·
le della vita nella nostra città". Ribaditi inoltre
alcuni punti di contrasto tra le scelte amministrati
ve e l'opinione pubblica. Collocazione di edifici
scolastici, sottopasso di San Rocco e cubature com
merciali ancora al centro del dibattito.

ASSISI {v.a.l- Sono numerosi gli avvicendamenti
alla guida degli istituti scolastici del territorio. Per
quanto riguarda la scuola primaria e secondaria di
primo grado, la nuova dirigente scolastica dell'isti·
tuto comprensivo 3 di Petrignano d'Assisi sarà
Anna Rila Mizzi, già docente di Lettere all'istituto
"Leonardo Da VUlci" La Mizzi sostituirà il presi
de Luigi Bartolucci, in pensione. Avvicendamento
anche all'istituto tecnico e commerciale Bonghi.
La scuola, diretta fino alla fine dell'anno scolasti·

co da un preside incaricato, Roberto Rossetti, tihr
Iare di cattedra al liceo scientifico di Man:iano,
vedr~ al timone Sandra Spigarelli, già insegnante
al liceo classico di Spoleto. E' invece un "passag
gio di grado" quello del neo dirigente scolastico
Carlo Manichini, che ricoprirà la massima carica
all'istituto superiore Ipia, Ili e Ipc Marco Polo di
Santa Maria degli Anegli, dove ha già lavorato
come insegnante di lingua inglese. Conferma an
che per Giovanfraneesco Sculco.

Ci S01"10 problemi di viabilità, in particolare per i ciclisti un po' in tutta la città

Strade emarciapiedi con crepe edossi
lAprotesta dei cittadini riguarda soprattutto viale Giontella

Bastia estate 2007
BASTIA UMBRA· Strade dissesta
te. L'allarme i cittadini lo lancia·
no a partire da viale Giontella,
dove da tempo non vengono riqua·
lificati mareiapiew e annessi. Ma
la soluzione viene prima ancora
che l'amministrazione risponda
ed è collegata ad uno dei temi più
scottanti e dibattuti nelle ultime
settimime: il progetto per l'area ex
De1ta1ina. E' noto infatti a tutti
che, a meno che le attività organiz-
zate dai due comitati avversi al In bell'evidenza Gobbe e dossi nel manto stradale
progdIo, il Cooluoe pt'('Mderà
presto alla reaIi:mzione di tre nr
tonde che interessano l'area e
quindi conseguentemente alla ri·
qualificazione di tutta la viabilità.
Thtto.risolto insomma, se non fos·
se che il problema non èlimitato a
un solo viale o a un'area urbana;
polemiche a parte infatti marcia
piedi sconnessi, crepe di asfalti e
dOSlÙ conseguenti sono di3semina
ti un po' Cl'/llD.que per le strade
del centro commerciale bastiolo.
Nessuno vuole credere che si trat
ti di incuria da parte dell'ammini-
strazione, che proprio recente· Toppe In via Roma Disagio per i cittadini

mente ha appunto dichiarato di
voler ripartire dal risanamento
dei vicoli del centro per estendere

.poi a tutta la cittadina la riqualifi·
cazione delle strade comunali. Sta
di fatto che per ora i cittadini ;N,

verlono qualche "leggero" disa
gio, specialmente coloro che cÌICO
lano muniti di bicicletta. Crepe
sull'asfalto e marciapiedisconnes
si non sono frutto di sterilipolemi
che di stampo politico, ma sempli
cemente uno spettacolo che si ti
propone quotidianamente agii
sguardi di tutti enemmeno in m0
do troppo occulto; basta transiWe
in via Roma, come molti basbotie
cittadini dei comuni limitm6 fa.
no d'abitudine. Quello me si III·
tende è che l'amministrazione, m
me~ di .a,icum 3Iarà iarendo, pr0
getti unpiImo perridveIe queste
problematiàJ.e, in fondo di ordina·
ria manutenzione e di sicuro più
facilmente risolvibile di fronte a
quelle legate al decongestiona
mento del traffico. Non resta quin
di che attendere e ben sperare.

Alberta Gattucd

Costa di Trex in festa
ASSISI - Musica, allegria e piatti tipici. Eancora, sfilate di moda,
teatro ispirato a leggende locali e sport. 1\rtto questo è il XXI
raduno degli "Amici de Montagna", festa organizzata dalla Pro
l.<JCo di Costa di Trex fino 15 agosto. Si parte domani alle 16, con
l'inaugurazione della mostra fotografica di Fabio Donnini ela gara
podistica in collaborazione con l'Aspa di Bastia.

Musica d'epocain piazza
ASSISI . Sarà ID scena domani sera, sulla piaz7.a di San Rufino,
nell'ambito della stagione estiva"Assisi d'autore", "L'Amfiparna'
so, ò li disperati contenti", una produzione umbra con attori e
musicisti del territorio. Melodie a cura del coro "Commedia Bar·
manica", tutto èdiretto da Marco Bellussi.

La campana torna nuova
ASSISI· Restyling per la campana di Porta PerlicLleri mattina un
gruppo ili operai comunali, munito Wautoscala, ha sostituito il
sostegno in legno della vecchia campana di una delle porte stori
che di ingresso alla citt~, usuratadal tempo edagli agenti atmosferi
ci. Il tutto per permettere lo svolgimento della festa dedicata alla
Madonna il prossimo 8 settembre.

In breve

vale, dove intratteniamo i bambi·
ni con rappresentazioni e giochi
[;uscita piace, e, negli anni, è creo
sciuta; iniziamo due giorni prima
aportare via la grande quantità di
materiale per l'allestimento. Alle
ricostruzioni, ai balletti e alle esi
bizioni musicali partecipano più
di cento persone". Una quarantina
di persone, invece, prenderanno
parte alla "gita" all'Elba, dalI7 al
19: "Cureremo l'animazione di
contorno alla festa del comune di
Maciana, la 'Corsa del Ceppo' 
dice Mauro Casciola, massaro del
laparte blu - ci presenteremo con
fuochi, giullari medievali che nar·
reranno la storia di Paola Colon
na, tamburini e la nostra fanfara
di musica medievale. I:impegno
non ègravosissimo, un'occasione
per stare insieme edivertirsi".

Valentina AntoneUi

Nobili parti Via per "estate

cense di Fossanova - spiega Giaco
mo Cava, nel "comitato uscite" di
Sotto - dalle ricostruzioni nei vico
li fino aspettacoli di danza emusi
ca, il borgo viene chiuso e il pub·
blico può entrare acquistando un
biglietto. Abbiamo attivato anche
una sorta di baby parking medie·

Agosto impegnativo per la Parte de Sopra e de Sotto

Calendimaggio in trasferta
ASSISI - TI Calendimaggio va ID
trasferta. Sarà un agosto pieno di
impegni quello che si accingono a
trasoorrere i partaioli delIa Parte
de Sopra edella Parte de Sotto del
Calendimaggio. Mentre la Magni·
fica sarà impegnata nella tradizio
nale uscita di Priverno, in provin
cia di Latina, la Nobilissima ap
proderà per la prima volta all'iso
lad'Elba. Le uscite saranno un'oc
casione, come tradizione onnai
da più di un decennio, per Nespor
tare" spettacoli di intrattenimento
per il pubblico e "know how' del
Calendimaggio, in cambio di fon
di utili alle casse delle Parti per lo
svolgimento della festa di maggio.
Prima a partire sarà la parte r0s

sa, che resterà a Priverno dall'11
al 13 agosto. 'Ormai da anni curia
mo l'allestìmento della manifesta·
zione nel borgo dell'abbazia cister-

Joyce ha ottenuto
le inferriate
alle finestre

·~~UH!;mtJ;W! LA ~ABB.RICA DEI DANNE.LLIOIRmAMENTE in FABBRICA di: .-"
PANNELLI • LAMIERE • SOLAI

• VENOrrA DIRETTA ANCHE APRIVATI

• COPERTURE EPARETI TRASPARENTI

• ANGOlO DELlE OCCASIONJ
\I\STA SCElTA di 11\ 5PESSQIII,
~EFOIMMI

ASSISI (a.g.) . Non solo richie
ste, ma anche un meritato grazie;
Joyce ha ottenuto le inferriate al
le finestre e intende per questo
manifestare la propria ricono
scenza al Comune. "Si, voglio pr0
prio ringraziare di cuore l'aromi·
nib1razione comunale tutta" wce
la cittadina euforica "l'assessore
~ucci,ildipend~eSrenaeil

geologo BTUIllICci". Joyce è una
cittadina disabile che abita in ap
parlamento popolare al piano ter
ra; proprio per questo, per vivere
in condizioni di maggiore sicurez
za, aveva chiesto agli uffici tecnici
comUnali, la possibilità che venis
sero montate delle grate alle fine
stre Dopo mesi di attesa, durante
i quali gli amministratori hanno
rassicunrto Joyce giustificando il
ritardo con le lunghe liste di atte·
sa, 1'esigenza èstata soddisfatta.


